



Sevilla, 21 de febrero de 2017

EDUCACIÓN INVERTIRÁ MÁS DE 200.000 EUROS EN LAS OBRAS DE MEJORA DEL COLEGIO BEATRIZ GALINDO DE BOLLULLOS DE LA MITACIÓN

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica los trabajos de reparación de patologías en el colegio Beatriz Galindo de Bollullos, que resolverán los problemas aparecidos tras la construcción de este centro

La Consejería de Educación de la Junta de Andalucía, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma y mejora de espacios del Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Beatriz Galindo de Bollullos de la Mitación. De esta actuación, que cuenta con un presupuesto de 213.200,87 euros, se beneficiarán los más de 700 escolares matriculados en el centro.

La empresa adjudicataria de las obras es Pefersan S.A., que dispondrá de un plazo de seis meses para llevarla a cabo. Los trabajos se centrarán en la reparación de diferentes patologías y deficiencias detectadas en el centro derivadas de la construcción del edificio. Así, se repararán elementos de la fachada y se llevarán a cabo diferentes actuaciones de mejora en el salón de usos múltiples del centro y en las aulas y aseos en mal estado. Asimismo, se repararán aquellos elementos que presenten alguna deficiencia y que durante la actuación así lo precisen.

Esta actuación está incluida en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas para el período 2016-2017 de la Consejería de Educación, que se ejecuta a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación. Este plan está dotado con 107 millones de euros e incluye 128 actuaciones de construcción, ampliación y mejora de centros en las ocho provincias andaluzas, además de obras de escolarización, necesidades técnicas y retirada de prefabricadas.